

Finalmente se ha permitido el lujo de excluir de las listas electorales a un número respetable de vecinos; con el afán sin duda, de ganar sin escrúpulos las próximas elecciones municipales.

Hay otros casos que anotar, como el de que al tomar posesión de la Alcaldía, ofreció en pública sesión, hacer un balance general de caja, que ofreció imprimir y repartiría al público para que todo vecino tuviera conocimiento exacto del estado económico de nuestro Municipio, pero hasta ahora, este estado de cuentas no ha aparecido en parte alguna, y los vecinos se quedan sin saber nada, es decir, saben que el Sr. Torras Villá les ha dicho muchas veces que la administración es *honradísima* y que nuestra villa nunca había estado tan bien administrada como ahora,

Creemos que todos los granollerenses se habrán dado cuenta de toda su actuación y cada uno sabrá apreciar su conducta, no obstante no haber cumplido su ofrecimiento de poner en conocimiento público el estado económico del actual Ayuntamiento.

Nosotros afirmamos, sin temor de ser desmentidos que, desde que el Sr. Torras Villá está en el Ayuntamiento, este se ha atrasado de más de 200.000 pesetas, como también afirmamos que su actuación al frente de la Alcaldía ha sido la más desastrosa que granollers ha sufrido, o sinó, que haga el Sr. Pujol, que hoy está al frente de la Alcaldía, un balance general, que lo reparte al público y allí se verá bien claramente su desastrosa actuación, pero estamos seguros que este balance no se hará porque así los vecinos no puedan apreciar su actuación, y no se hará nada sin el consentimiento o la orden del Sr. Torras, cosa que creemos muy natural porque hay cosas que deben agradecerse y además hay casos en que uno no puede extralimitarse porque como dice muy bien el refrán: *quí te el cul llogat no seu quan vol.*

Por hoy basta, porque si tuviéramos que referir todos los casos sería tarea interminable y en números sucesivos continuaremos el balance.

## POR TELÉFONO

Varias veces hemos leído en *El Demócrata* que ellos son los más dignos y honrados ensalzando muchas veces con idénticas palabras al Ex-Alcalde Sr. Torras Villá.

¿Les parece digno y honrado que por esta Alcaldía se haya certificado en falso que 131 hijos y vecinos de esta villa desde muchos años se les haya quitado de golpe y porrazo la vecindad?

¡Seguramente que todos los excluidos los han considerado vecinos para pagar el repartol!

\*\*

El pueblo de Granollers puede estar satisfecho de todo lo que ha hecho y dicho el ex-alcalde Sr. Torras Villá.

En beneficio del pueblo nada ha hecho, en cuanto a decir... ha dicho muchas cosas, entre ellas citamos aquellas frases que dijo desde el balcón del «Sindicato Agrícola» que estando juntos con el señor Montañá lo presento al pueblo diciendo «aquí teneis vuestro futuro Alcalde».

Seguramente aquel día lo dijo pensando de verdad, pero no cayó en la cuenta de que pudiese salir un Sr. Puntas imponiéndose contra su nombramiento.

¿Que le parece al Sr. Montañá, después de jugarse su dignidad política haciendo una campaña electoral al lado del Sr. Puntas?

¿Verdad que no podía nunca pensar que dicho Sr. Puntas tuviese tanta influencia para ponerle a V. el veto!

¡Quia!

\*\*

Sr. Alcalde: Mucho es de censurar que haya, y de tantos días, muchas luces eléctricas apagadas sin que se vea nada ni nadie que se preocupe de ello, estando este servicio totalmente abandonado,

No sabemos si este abandono es a causa de tener toda la gente empleada en los embargos o en la limpieza, pero el caso es, que hace muchos días que

estas luces están apagadas, aumentando cada día más el número de ellas, y esto que no faltan empleados, porque por la gracia de Dios abundan mucho.

Esperamos que V. sabrá ordenar la reconstitución de las mismas, porque estamos seguros que de ningún modo querrá que nadie vaya a oscuras, porque como es muy natural, uno puede tropezar y caerse encima de algún *lloro*, caso que sería muy de lamentar.

\* \* \*

El pasado jueves fué día de grandes acontecimientos por ser la fecha indicada, la de dictaminar la Comisión de actas de la Diputación Provincial, todas las actas de los Diputados electos y como en la del Sr. Torras habían serias protestas, por esto despertaba gran inquietud por parte de sus amigos.

Sobre las cuatro de la tarde del mencionado día marcharon en automóvil, según nos dicen, los señores Montañá, Novellas, Pagés y Barbany para presenciar el acto de la toma de posesión del Sr. Torras Villá, pero ¡oh fatalidad! cuando llegaron a Barcelona se enteraron que el pleno de la Comisión había declarado grave el acta del señor Torras.

Claro está que esto produjo un gran revuelo entre los amigos de este, ya que estaban convencidos de que era Diputado con todas las de la ley, y estos que marcharon a Barcelona, según se dice, fué tanto su desconcierto que renunciaron su cena en el *Lión D'or*.

Al día siguiente, repuestos de su catástrofe, procedieron a dar coraje a sus **borregos**, insinuándoles para que pregonasen que su ídolo sería diputado, reduciéndose todo al barbateo borreguil y nada más.

Por de pronto digan lo que quieran todos juntos, pero les recomendamos a todos y de una manera especial el señor Torras, que se provean de fuertes paraguas para aguantar el xubasco.